
A solução é Jesus Cristo. 
(João 3.16). 

O tema da campanha de Missões Nacionais – é mais do que simplesmente uma frase de 
efeito – ela é a constatação de que o Filho de Deus – Jesus Cristo, tem intrínseco em si mesmo 
a capacidade e o poder de mudar a história. Tanto é que a história da humanidade é dividida 
entre antes dele e depois dele. Jesus tem intrínseco em si o poder de corrigir rotas, mudar os 
homens, preencher o vazio existencial do homem, e ser o alicerce e a pedra fundamental no 
qual a igreja está alicerçada (Mateus 16.18).  

A igreja é Cristocêntrica – e tudo o que ela faz – tem por objetivo engrandecer o nome 
de Cristo. Não podemos perder de vista esta realidade. O pastor e médico o Dr. Martyn Lloyd-
Jones afirmou: “Todo e qualquer movimento ou ensino que não faça do Senhor Jesus Cristo e 
Sua morte na cruz, e Sua gloriosa ressurreição, uma necessidade absoluta e absolutamente 
central, não é cristão, e sim, uma manifestação das ‘astutas ciladas do diabo”. Jesus é o 
presente que Deus enviou até nós. Jesus cumpriu cabalmente o plano eterno de Deus e 
consumou a nossa salvação ao pagar preço que estava destinado a nós na cruz (Isaias 53.5). Na 
morte de Cristo – o pecado foi aniquilado para sempre. Não é por acaso que afirmamos que 
Jesus é a solução. Os feitos do Filho de Deus são notáveis. Jesus Cristo é a solução por algumas 
razões. Vamos elencar alguns pontos para a nossa reflexão. 

Em primeiro lugar, Ele traz bonança para aqueles que estão na tempestade (Marcos 
4.39). Por vezes somos surpreendidos pelas tempestades da vida e, quando elas chegam 
passamos muitas vezes a questionar a Bondade do nosso Deus. Os discípulos estavam atônitos 
com a gravidade da tempestade que os assolava. Por conta da tempestade – eles não 
perceberam o quanto eram bem aventurados. É bom ressaltar que – feliz é aquele que está na 
tempestade, mas com Jesus no barco. Jesus repreendeu o vento e o mar e eles se aquietaram e 
se emudeceram. Jesus tem o poder para repreender os problemas que nos atacam e pôr fim ao 
sofrimento que estamos enfrentando. Ele tem todo poder em suas mãos. 

Em segundo lugar, Ele estanca os sangramentos que drenam a nossa vida (Marcos 5.25-
29). Sem recursos financeiros, sem perspectiva de melhora de sua enfermidade, essa mulher vê 
seus dias contados. Ela sangra por doze anos – e cansada de seu estado – vai a fonte de todo o 
poder que é Jesus. Ela se embrenha no meio da multidão, toca na orla das vestes de Jesus e no 
mesmo instante é curada – seu sangramento para.  Quantas mulheres neste momento sangram 
- por carregarem mágoas profundas por não se sentirem amadas e respeitadas – por saberem 
que por anos foram traídas. Quantos maridos sangram por carregar uma culpa avassaladora por 
algo que fez e que jogou para debaixo do tapete. Sangram porque não são considerados em sua 
própria casa – pela esposa e pelos seus próprios filhos. Em meio a tudo o que foi dito – uma 
certeza podemos ter: que Jesus tem o poder de estancar estes sangramentos.  

Em terceiro lugar, Ele põe em liberdade os que estão presos pelo inimigo (Lucas 13.16). 
A mulher descrita pelo evangelista Lucas – encontra a libertação de seu cativeiro em Jesus. Por 
dezoito anos satanás manteve essa mulher cativa. Ali – na sinagoga, a mulher viu o tempo de 
Deus se presentificar em sua vida. Jesus estendeu sua mão sobre ela e a tocou - e prontamente 
ela ficou liberta. O teólogo Warren Wiersbie diz: “Satanás condena as pessoas à escravidão, 
mas a verdadeira liberdade vem pela fé em Cristo”. 

Em último lugar, Só nele há salvação (Lucas 19.5-6). Jesus ao dizer: “desce depressa”, 
mostra que a salvação era algo urgente em sua vida. Zaqueu não podia mais postergar a decisão 
do destino de sua alma. O tempo de vir para Cristo é agora. O tempo de voltar para os braços 
do Pai é agora. Zaqueu entende a gravidade de sua situação - e desce rapidamente para estar 
com Cristo. A solução para sua salvação – está em Jesus Cristo. 
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